

Jugendversammlung 2022

11.05.2022 22:19:00 von Christian Padligur (Kommentare: 0)



Am 10. Mai fand die jährliche Jugendversammlung in der Westmarkstraße statt. Trotz eines weiteren Jahres ohne Auftritte und Turniere konnte Jugendleiterin Katharina Bosch auf ein gutes Jahr zurückblicken. Die Trainer- und Betreuer teams meisterten die Herausforderung der stets neu angepassten Hygieneverordnungen und auch die Kinder halfen gut bei der Umsetzung mit.

Im Anschluss an die Jahresberichte wurde ein neues Jugendteam gewählt. Wir bedanken uns bei Katharina Bosch und Tamara Bürger, die ihre Ämter niederlegen, und möchten euch das neue Team vorstellen:

- Jugendleiterin: Sarah Loesch
- Stellv. Jugendleiter: Alexander Loesch
- Schatzmeisterin: Gabi Schuhmacher
- Schriftführerin: Anja Eichsteller
- Beisitzer/Vertreter des Jugendferrates: Luca Bäcker

Den neuen/alten Jugendvertretern wünschen wir alles Gute und viel Spaß in ihren Ämtern!